

El Palacio de Niñas Nobles acoge desde hoy la Sala de Gobierno de la Diputación de Granada

Francis Rodríguez, presidente de la institución: “ Daremos visibilidad a la institución recuperando su cercanía y su presencia en la capital”

lunes 15 de enero 2024



El presidente del Parlamento de Andalucía, Jesús Aguirre, ha agradecido la invitación para poner en funcionamiento “un espacio tan emblemático para la ciudad de Granada que aporta más cercanía a una institución fundamental para el desarrollo de toda la provincia”.

El presidente de la Diputación de Granada, Francis Rodríguez, y el presidente del Parlamento de Andalucía, Jesús Aguirre, han puesto en funcionamiento este lunes la Sala de Gobierno de la institución en el Palacio de Niñas Nobles que acogerá cada semana la reunión de la Junta de Gobierno Provincial, pasando a ser además la sala institucional de la Diputación granadina.

“Cumplimos hoy nuestro compromiso de dar visibilidad a la institución recuperando su cercanía y su presencia en el centro de la capital”, ha dicho Rodríguez tras el acto en el que ha agradecido la presencia de Aguirre, del que ha destacado su trayectoria y vocación de servicio público por todos los granadinos y andaluces.

Ambos han mantenido una reunión en la que Rodríguez le ha trasladado las diferentes líneas de trabajo de la institución con la puesta en marcha de políticas de Reto Demográfico para combatir la despoblación, así como las inversiones previstas este ejercicio presupuestario para mejorar las conexiones de la provincia.

Por su parte, el presidente del Parlamento de Andalucía ha agradecido la invitación para la puesta en funcionamiento de “un espacio tan emblemático para la ciudad de Granada y que aporta más cercanía a una institución fundamental para el desarrollo de toda la provincia”. Aguirre ha destacado la importancia de la Diputación “como ente cohesionador y de impulso de todos los municipios”, al tiempo que ha felicitado al presidente de la institución “por su gran labor y compromiso desde que tomase posesión en el cargo”.

Aguirre ha destacado además la transformación económica, social y empresarial que ha experimentado Granada en los últimos años “gracias al esfuerzo colectivo de las instituciones que apuestan fuertemente por una provincia con un potencial sin igual”.

Por último, ha señalado el compromiso del Parlamento de Andalucía con Granada a través de la labor diaria de los diputados provinciales. “Todos ellos traen a la Cámara legislativa las inquietudes y propuestas que son necesarias para el avance y desarrollo de esta magnífica provincia”, ha concluido.